

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penyajian data dan pembahasan pada bab sebelumnya dapat disimpulkan bahwa Pengelolaan Terbitan Berseri di UPT Perpustakaan Universitas Lambung Mangkurat Banjarmasin meliputi pengadaan, pengolahan dengan rincian pemeriksaan, pemberian cap, pencatatan, pengkatalogan, pemajangan, penyimpanan dan penyortiran. Hampir sesuai dengan teori dari Lasa Hs tetapi di bagian pengolahan terbitan berseri di Perpustakaan Universitas Lambung Mangkurat Banjarmasin tidak memuat pembuatan indeks dan penjilidan dikarenakan kurangnya SDM sehingga pengolahan terbitan berseri dalam bentuk fisik tidak bisa terlaksana dengan baik, sama halnya dengan bagian pengadaan yang pengadaannya hanya berdasarkan hibah atau hadiah dikarenakan tidak adanya dana atau anggaran dari universitas kepada perpustakaan.

Sedangkan kendalanya dalam pengelolaan terbitan berseri di UPT Universitas Lambung Mangkurat Banjarmasin meliputi kendala pengadaan dan pengolahan, yang dimana kendala dalam pengadaannya yaitu tidak adanya anggaran atau dana dalam melanggan atau membeli terbitan berseri dalam bentuk fisik. Kemudian kendala dalam pengolahannya yaitu kurangnya SDM ataupun tidak adanya penambahan pustakawan yang berkompetensi didalam pengolahan terbitan berseri dalam bentuk fisik.

B. Rekomendasi

Rekomendasi berdasarkan hasil penelitian tentang Pengelolaan Terbitan Berseri di UPT Perpustakaan Universitas Lambung Mangkurat Banjarmasin yaitu :

1. Pihak perpustakaan sebaiknya dalam melakukan pengadaan koleksi fisik terbitan berseri tidak hanya mengandalkan hibah atau hadiah saja tetapi juga harus memuat pengadaan dari pembelian atau tukar menukar yang tentunya perpustakaan harus memiliki anggaran tersendiri dalam pembelian maupun melanggan hal itu bertujuan untuk kesesuaian kebutuhan pengguna akan terbitan berseri agar lebih bervariasi.
2. Menambah lagi tenaga pustakawan yang kompeten terutama dibagian pengolahan sehingga proses pengolahan terbitan berseri dalam bentuk fisik bisa terlaksana dengan baik dan tidak kurang.